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LE MOT DU MAIRE 

Chères Toufflersoises, Chers Toufflersois, 

La citoyenneté est une valeur Républicaine. Elle repose sur la 

reconnaissance de la dignité, le respect de chaque personne et 

l’acceptation des différences entre les êtres humains. Ses 

principales valeurs sont respect, impartialité, équité.  

Aussi quand on se déclare « association citoyenne » comme se 

proclame l’opposition, un minimum d’impartialité doit 

s’imposer. Pourtant l’opposition est très loin de ces valeurs de 

citoyenneté et brocarde sérieusement la valeur d’impartialité.  

Alors même si tout n’est pas parfait, et rien ne l’est jamais, chacun peut reconnaître en toute 

impartialité, que notre commune a fortement évolué positivement dans la qualité de vie des 

adultes de tous âges et des enfants grâce au travail et aux décisions de mon équipe 

municipale.  

Il est un fait que personne ne souhaite quitter notre commune que nous faisons évoluer 

chaque jour en développant de nombreux services réguliers. Il y a aussi une évidence 

légitime c’est que les logements communaux sont très recherchés par de nombreuses 

personnes voulant absolument vivre à Toufflers. Les services rendus aux habitants sont 

une de nos priorités, comme le bien-être des familles, la convivialité, notre disponibilité 

pour tous les habitants, les écoles, les associations, les conditions d’accueil des 

commerçants et artisans, le respect envers toutes les catégories d’âges, le financement de la 

sécurité des personnes et des biens.  

Les élus de mon équipe et moi-même sommes en permanence à la disposition de tous les 

habitants. Chacun le reconnaît aisément. Alors dépeindre négativement et en permanence 

notre commune comme le fait l’opposition, relève d’une mauvaise foi avérée. Essayer 

d’exister avec la volonté de toujours faire peur aux gens en distillant de fausses 

affirmations, ne respecte ni les valeurs de la citoyenneté ni celles de la démocratie de notre 

République Française. 

Très cordialement. 

Alain GONCE 

Maire de TOUFFLERS 

6 juillet :  

Présence de la navette mobile d’Ilévia 

7 juillet :  

Second tour des élections législatives 

14 juillet :  

Apéritif citoyen 

30 août :  

Marché artisanal nocturne 

1er septembre :  

Commémoration des 80 ans de la 

libération de Toufflers 

CLUB 

Le club des aînés reprendra ses 

activités le lundi 2 septembre à 

14h00 au restaurant scolaire (entrée 

rue de l’église). Pétronille MANES 

sera ravie de vous y retrouver. 



MAIRIE 

Nous souhaitons la bienvenue à 

Lila SYMOENS au sein du service 

administratif de la Mairie. Elle vous 

recevra à l’accueil en Mairie pour 

répondre à vos questions. 

CALENDRIER 

Comme chaque année, le 

calendrier de l’année suivante sera 

agrémenté de photos prises par 

les Toufflersoises et Toufflersois 

qui veulent partager leurs clichés. 

N’hésitez pas à envoyer par mail à 

contact@toufflers.fr vos plus 

belles photos pour illustrer le 

calendrier 2025. Merci 

ÉCONOMIE LOCALE 

Monsieur LARZUL, en tant qu’Adjoint à l’économie locale, 

comment se portent les artisans et commerçants de 

Toufflers ? 

Les temps ne sont pas évidents pour eux avec l’inflation, les 

incertitudes et les clients qui font attention à leur porte-

monnaie. Néanmoins, nous n’avons jamais eu autant d’artisans 

qui s’installent sur la commune ce qui démontre bien l’attrait 

que suscite notre ville. 

Quelles nouvelles avez-vous sur le local de la boucherie et de la friterie ? 

Le propriétaire du bâtiment de la boucherie effectue actuellement des travaux pour mettre 

son local aux normes pour ensuite soit le louer, soit le vendre. Ce local comprend une cellule 

commerciale de 111m² et un logement à l’étage. Nous avions passé en Conseil Municipal une 

délibération obligeant les propriétaires de locaux commerciaux à ne les vendre que pour une 

activité commerciale. Si une personne, qui lit ce bulletin, est intéressée, nous pouvons la 

mettre en contact avec le propriétaire.  

Concernant la friterie, le propriétaire a déposé une demande de travaux obligatoire pour 

pouvoir détruire la devanture de son local afin d’aménager une terrasse et un accès pour les 

personnes à mobilité réduite. Il devrait normalement ouvrir à la rentrée scolaire.  

Dernièrement, vous avez dû intervenir auprès de la société Stellaire, ce qui a suscité une 

incompréhension des Toufflersois ? 

La Mairie, qui est propriétaire du local, l’a loué en 2020 à Monsieur Paul Quentin pour en faire 

son atelier afin qu’il puisse développer son activité de fleuriste pour des évènements tels que 

les mariages, les cérémonies ou le fleurissement d’entreprises. Ce local ne pouvant pas 

accueillir de public faute d’accessibilité était une bonne opportunité pour cet atelier. Afin de 

l’aider à se faire connaître nous l’avions autorisé à installer quelques compositions florales sur 

la devanture de l’atelier.  

Depuis 4 ans, je ne cesse de lui rappeler que le local n’est pas un commerce. Or, l’année 

dernière nous avons appris qu’il avait fait des travaux d’embellissement intérieur pour mieux 

accueillir ses clients alors que nous le lui avions refusé verbalement. Nous avons donc dû lui 

envoyer un courrier en recommandé pour lui rappeler définitivement les choses. Monsieur 

Quentin doit se conformer à la législation comme tous les artisans et commerçants. Son 

atelier reste en activité conformément à son bail initial qui n’a pas changé depuis 2020. 

Comment pouvez-vous aider les commerçants ? 

La Mairie soutient l’association des commerçants de Toufflers (ACT) par des subventions pour 

pouvoir proposer des animations comme la projection du premier match de football de l’Euro 

2024 qu’ils ont organisée le 17 juin dernier ou le salon qui aura lieu le 29 septembre 

prochain. Cette dynamique impulsée par l’association et soutenue par la Mairie montre bien 

que le travail commun produit des résultats. Le dernier salon des artisans et commerçants 

était une réussite grâce à tous les intervenants. Le stationnement est également primordial 

pour que les clients puissent se garer à proximité des commerces, c’est pour cela que nous 

avions développé les stationnements à durée limitée et que l’extension du parking des 

écoles est indispensable.  

Etant également Adjoint à la communication, j’incite les artisans et commerçants de la 

commune à nous fournir un maximum d’informations sur les activités qu’ils mettent en œuvre 

et partager leur métier. Une nouvelle application sera disponible en septembre pour 

communiquer facilement avec les Toufflersois. Je les invite à y être référencés pour une 

meilleure visibilité. Il est indispensable de promouvoir le commerce local et donner de la 

visibilité aux artisans pour développer notre commune et assurer la proximité. 

Le commerce local ayant besoin de clients, j’encourage les Toufflersois à pousser la porte des 

commerces locaux mais également celle de nos agriculteurs chez qui ils trouveront des 

produits de très bonne qualité, respectueux de l’environnement à des prix quasiment  

identiques à ceux des grandes surfaces. 

Jérôme LARZUL 

Adjoint à l’économie locale 

 

 

 

EN DIRECT DU CONSEIL 

MUNICIPAL 

Le conseil municipal du 19 juin 

dernier a : 

 Attribué une subvention au cercle 

historique et au cercle St Paul 

 Modifié les attributions du Maire 

 Modifié les conditions de calcul de 

la subvention de fonctionnement 

de la bibliothèque 

 Créé les postes non permanents 

dans les services administratifs, 

techniques et animations 

 Débattu sur le projet de la MEL 

relatif à a zone à faibles émissions 

en apportant un avis défavorable 

et a décidé d’autoriser Monsieur  

le Maire à : 

 Demander des subventions pour 

la rénovation de la salle de tennis 

auprès de l’Agence National du 

Sport 

 Signer avec la MEL la convention 

pour l’enfouissement des réseaux 

de la rue de la Festingue 

 Signer avec la MEL la convention 

d’adhésion au service de 

protection des données à 

caractère personnel 

EXAMENS RÉUSSIS 

Le samedi 15 juin, Madame Aline Tan et Monsieur 

Florian Medici, élèves au sein du Karaté Club de 

Toufflers, ont réussi leur examen de grade ceinture 

noire premier dan. Monsieur Kévin Barret a, quant 

à lui, obtenu son diplôme d’instructeur fédéral. 



PLAN CANICULE 

Durant l’été la mairie de Toufflers s’organise pour que les personnes âgées ou isolées 

soient protégées en cas de fortes chaleurs. Vous ou un membre de votre entourage, 

pouvez vous inscrire ou renouveler votre inscription sur le registre des personnes 

isolées ouvert à cet effet. 

N’hésitez pas à vous renseigner et à prendre conseils par affichage ou auprès des 

professionnels de santé. 

EXPOSITION 

Le dimanche 2 juin  en partenariat avec l’association 

« Vivre et Lire à Toufflers » a été inaugurée, à la 

bibliothèque lieu de culture et  d’échanges, 

l’exposition de Madame ROSETTI, artiste plasticienne 

Toufflersoise. 

Madame ROSETTI nous emmène dans 

l'univers de ses sculptures réalisées en 

recyclant d’une manière singulière des 

déchets quotidiens à qui elle donne une 

nouvelle vie à travers  une œuvre 

artistique. Un travail de qualité qui 

permet de nous évader par notre 

imaginaire. Nous présentons tous nos 

remerciements à Madame ROSETTI pour cette belle exposition. 

DON DU SANG 

Les vacances d'été approchent à grands pas, mais 

pour les collectes de sang il est nécessaire que 

beaucoup de généreux donneurs viennent en 

nombre pour assurer les besoins plus que 

nécessaires en sang en cette période de l'année. 

Tant de personnes attendent ce bien si précieux 

qui leur permettra d'être soignées. 

Il se peut qu'un jour, vous auriez aussi besoin de 

ce liquide vital ?  

Nous vous donnons rendez-vous le mercredi 31 

juillet 2024 de 15h00 à 19h00 au restaurant 

scolaire rue de l'église à Toufflers pour tendre 

votre bras et faire un geste ô combien généreux ! 

C'est toujours avec plaisir que les bénévoles de 

l'amicale pour le don de sang de Toufflers vous 

accueilleront et vous conseilleront sur le 

déroulement de la collecte. 

Veillez à prendre au préalable rendez-vous avec 

l'établissement français du sang Hauts-de-France 

pour réserver votre place. 

https://dondesang.efs.sante.fr/ 

TRANQUILLITÉ VACANCES 

La police intercommunale mettra en place l’opération tranquillité vacances 

pour les habitants s’absentant en juillet et août. Ce dispositif permet une 

surveillance particulière des habitations. L’inscription à ce dispositif 

« tranquillité vacances » s’effectue en mairie. Ce dispositif existe tout au long 

de l’année pour vos absences. 

Si vous remarquez quelque chose de suspect sur la commune, ne le gardez pas 

pour vous, appelez la police intercommunale 

au 03.20.66.58.22 (numéro à enregistrer 

sur votre téléphone). 

S’il s’agit d’un véhicule, pensez à noter le 

numéro de sa plaque d’immatriculation.  

ACCOMPAGNEMENT 

VERS LA TRANSITION 

ÉNERGÉTIQUE 

Dans le cadre des rénovations 

énergétiques financées par des 

aides de l’Etat, les ménages ont l’obligation depuis 

le 1er janvier 2024, de faire appel à un 

Accompagnateur Rénov pour toute rénovation 

d’ampleur de leur maison individuelle.  

Cette mission ayant été élargie aux architectes, 

Madame GASSIB, Toufflersoise, a obtenu 

l’agrément de France Rénov pour le département 

du Nord. Elle vous guidera et vous accompagnera 

tout au long du processus de rénovation. Ces 

missions peuvent être prises en charge par l’État, 

selon les revenus dans la limite de 2 000 €. Il est 

important de noter qu’en sa qualité 

d’Accompagnateur Rénov, l’architecte ne peut pas 

être tenu responsable de la mauvaise qualité des 

travaux. 

Si vous souhaitez recourir à ses services, prenez 

rendez-vous par téléphone au 06 59 40 52 77 ou 

par mail : click-architecture@outlook.fr 

DÉCÈS 

Madame MONTAGNE née LELONG Josiane 

Marie Louise, 27 mai âgée de 85 ans ; 

Madame DEBUYSSCHERE née VERSCHAEVE 

Michèle Josiane, 15 mai âgée de 69 ans ; 

Monsieur PICAVET Jean-Claude Marcel, 30 

mai âgé de 81 ans 

FERMETURE 

La mairie et la poste 

seront fermées le vendredi 

16 et samedi 17 août. 

La bibliothèque sera 

fermée du 14 juillet au 13 

août inclus. 

SECOND TOUR DES 

ÉLECTIONS 

LÉGISLATIVES  

le dimanche 7 juillet 

de 8h00 à 18h00 



 

Restez informés 

Mairie de Toufflers 

 

Le bus France Services sera sur 

Forest-sur-Marque le jeudi 25 

juillet. 

Vous avez besoin d’une aide 

administrative, ou de faire une 

démarche par informatique ?  

Le bureau des services de 

Toufflers peut vous aider. Prenez 

rendez-vous au 03.20.75.27.71 

26 juillet et 23 août 
Permanence de la mutuelle santé 

citoyenne de 9h à 12h en Mairie 

Rendez-vous au 03.20.55.97.01 

1 août 
Permanence de l’assistante sociale 

de 14h00 à 16h00 en Mairie 

22 août 
Permanence du bus France Services 

de 9h15 à 12h30 et de 13h30 à 

15h45 sur le parking des écoles 

SPORT À L’ÉCOLE 

Le 28 mai dernier a eu lieu le cross des écoles organisé par les enseignants, les associations de 

parents d'élèves et l’éducatrice sportive. Les  petits s’affrontèrent  en matinée tandis que l’après-

midi fut réservé aux plus grands. Les 3 premiers de chaque catégorie d’âge ont reçu une 

médaille en bois gravée offerte par la municipalité tandis que tous les autres participants se 

sont vus offrir une médaille plus petite.  

Merci à tous les bénévoles qui ont contribué à rendre les enfants heureux lors de ce moment 

sportif. 

100 ANS ! 

Mme Tiberghien Bourquin Andrée est née à Roubaix le 

26 juin 1924, où elle résida jusqu’en 1995 date de son 

arrivée à Toufflers. A 14 ans, certificat d’études en poche, 

elle entame sa vie professionnelle à la Filature Cordonnier 

de Roubaix, qu’elle ne quittera qu’à son départ en retraite 

près de 50 ans plus tard.  

Mariée en 1946 avec Marcel, beau jeune homme de 1m80, ils auront une fille, deux petits-

enfants et trois arrière-petits-enfants. Sa philosophie de vie se résume en trois mots, respect, 

entente et communication. Elle aime sa famille qui l’accompagne et veille sur elle au quotidien. 

Sa bienveillance est exemplaire envers ceux qui prennent soin d’elle. 

Lors de notre visite, un joli bouquet de roses qu’elle admire, trône sur sa table comme pour se 

remémorer  «sa vie en rose ». Il y a des jours où nous prenons une belle leçon de vie. Et, ce 

jour là, nous avons eu la nôtre en rencontrant Madame Tiberghien. Elle, qui s’est attardée sur 

ces petits bonheurs qui peuvent changer une vie, profite du présent avec dignité. 

TOUFFLERS EN SPORT 

Au cours de la matinée du samedi 8 juin, 

l’opération «Faites du sport» a réuni au 

complexe sportif de très nombreux Toufflersois 

et extérieurs. Les bénévoles des clubs de basket, 

danse, escalade, football, jiu-jitsu, karaté, sport 

pour tous, tennis et tennis de table implantés à Toufflers ont démontré leur 

savoir-faire et partagé leur enthousiasme. Une animation pétanque a complété le 

programme. Nul doute que cette manifestation permettra à des dizaines de jeunes de 

Toufflers ou d’ailleurs de venir renforcer nos clubs et s’adonner à leur passion. Ce fut aussi 

l'occasion pour les élus de la commission Sports de remettre les coupons sport et culture 

permettant à chaque Toufflersois de moins de 20 ans, de bénéficier d’une aide de la 

commune d’un montant de 30€ pour son inscription 

dans un club sportif ou une association de Toufflers (hors bibliothèque). 

L'après-midi fut le deuxième temps fort, de ce 8 juin. Les Clubs et le 

Conseil Municipal des Jeunes donnèrent rendez-vous pour les 

Olympiades. Une centaine d’inscrits répartis en 36 équipes ont relevé 

les défis dans une ambiance conviviale et chaleureuse. Une mention 

spéciale est à décerner au club de karaté qui a su égayer la 

manifestation. Sous le patronage de la Mairie et de la Métropole 

Européenne de Lille, les mascottes Olympiades 2024 ont fait 

spécialement le déplacement pour cet événement. Chacun est reparti avec une médaille "J'aime le sport 

à Toufflers" offerte par les organisateurs, un écocup remis par le Toufflers Athlétic Toufflers (TAF) et des 

lots de la MEL dans le cadre des Olympiades 2024. La recette de cette opération a été reversée 

intégralement à l'association "Vaincre la mucoviscidose". Encore, Merci à tous les organisateurs, les 

coordinateurs, les bénévoles et les participants pour cette belle initiative. Et, pourquoi pas à l'année 

prochaine pour une nouvelle aventure. 



ANNÉE OLYMPIQUE À TOUFFLERS 

Monsieur Emmanuel HUART, vous êtes le Président du Toufflers Athletic 

Football (TAF), pourriez-vous vous présenter à nos lecteurs et nous dire ce qui 

vous a poussé à assumer cette responsabilité ? 

Très jeune, comme beaucoup d’enfants, j’ai pratiqué le football. 

Mes capacités physiques et techniques ainsi que mon travail 

régulier à l’entraînement m’ont permis d’évoluer et de jouer au 

sein de l’US Valenciennes au côté de joueurs renommés tels que 

Wilfried Gohel et Dominique Corroyer.  

Tous les sports et particulièrement les sports collectifs 

m’intéressent. C’est ainsi, que durant ma carrière, j’ai eu 

l’honneur d’entrainer la section féminine du club water polo de 

Valenciennes. Désireux de rester actif au service du sport, j’ai assuré, bénévolement, 

durant une dizaine d’années la Présidence du club de Saint Saulve, une ville à la 

campagne située aux portes de Valenciennes aux similitudes frappantes avec 

Toufflers. Lorsque je me suis installé ici en 2008, je me suis très vite intégré grâce au 

cadre de vie et au sport. Lorsqu’en 2016-2017, il a fallu trouver un Président pour 

diriger le TAF, je n’ai pas hésité à postuler par passion naturelle. Et depuis, je préside 

aux destinées du Club entouré d’une belle équipe de bénévoles impliqués et 

dévoués. 

Comment se porte le Football aujourd’hui à Toufflers ?  

Le TAF se porte bien. Les résultats sportifs sont au rendez-vous et les effectifs se 

renforcent chaque année. Aujourd’hui nous comptons 376 licenciés. C’est 140 de 

plus en deux ans. Pour un club de notre envergure c’est énorme. Nos licenciés dont 

l’âge s’échelonne de 6 à 53 ans sont répartis sur une quinzaine d’équipes toutes 

compétitives dont deux équipes de vétérans pratiquant le foot à 7 et une équipe 

féminine de football à 7. Nous ne pouvons être que satisfaits car ce n’est pas 

seulement du à l’engouement que procure le foot mais c’est également et surtout 

grâce au sérieux des dirigeants, la compétence des éducateurs ainsi que la 

confiance que notre Club dégage. Nous pouvons nous enorgueillir ! 

Que proposez-vous pour les jeunes ? 

Les catégories jeunes sont au centre de nos préoccupations car c’est le vivier et 

l’avenir du Club. C’est la raison pour laquelle nous ne cessons de leur accorder une 

attention toute particulière et notamment en leur affectant des entraîneurs de plus 

en plus diplômés. Chaque année, nous les récompensons et les motivons en leur 

octroyant de nouveaux équipements. 

Quelle relation entretient votre club avec la Municipalité et les autres clubs de 

la ville ? 

Notre relation avec la Municipalité est sincère, cordiale et fructueuse. Nous la 

remercions pour sa disponibilité et son écoute. En ce qui concerne nos liens avec les 

autres associations et principalement sportives, nous pouvons les qualifier d’étroits 

et solidaires. A cet effet, je citerai la collaboration, l’organisation et la participation 

collectives, le 8 Juin dernier, aux Olympiades et à Faites du sport. 

Quels sont vos objectifs et vos ambitions ? 

Comme dans tout club sportif, notre objectif 

est de voir nos équipes jeunes et séniors 

accéder au niveau supérieur. Le TAF est une 

grande famille où règne une ambiance 

exceptionnelle. Au sein du club nous avons 

toujours prôné le respect, l’engagement, la solidarité, la tolérance et le fairplay. 

Nous nous y attachons et nous veillons à les perpétuer. Ayons toujours à l’esprit 

cette phrase de Michel Platini « Le football est un jeu avant un produit, un spectacle 

avant un business et un sport avant un marché ». 

En cette année olympique qu’avez-vous envie de dire à ceux qui vont vous 

lire ?  

Cent ans après les derniers Jeux Olympiques d’été de 1924, les voilà de retour en 

France. Nous aurons la chance de vivre en direct cet événement sportif planétaire. 

Profitons-en au maximum à commencer par la flamme olympique qui passera pas 

très loin de chez nous. 

DÉCHETS TRI MOBILE 

Vous pourrez apporter vos encombrants sur 

présentation du «Pass’ déchetterie» les 28 

juillet et 25 août de 9h30 à 12h30, au 

parking rue de Lys à l’angle du chemin de la 

Citadelle. 

HARCÈLEMENT SCOLAIRE 

Le vendredi 31 mai dernier, le groupe 

scolaire Aragon-Prévert, en partenariat avec 

la municipalité, a organisé à l’attention des 

parents d’élèves une réunion d’information 

sur le harcèlement scolaire. 

Cette réunion de qualité s’est tenue en 

présence de nombreux parents, des 

spécialistes en la matière des services de 

l’inspection académique, de la police 

nationale et de la police municipale que 

nous remercions pour leur présence. 

Une réunion importante pour les parents qui 

ont pu exprimer leurs besoins d’informations 

et leurs craintes sur «comment reconnaître 

une situation de harcèlement». 

FÉLICITATIONS 

L’équipe de basket U13 garçons a remporté 

le championnat Départemental. Une très 

belle victoire pour ces jeunes. 



TOUFFLERS AVENIR 

Chers Toufflersoises et Toufflersois : nous vous souhaitons une 

belle période estivale, et un joyeux ressourcement. La vie politique 

actuelle et le difficile spectacle auquel on assiste à l’échelle 

nationale rebute malheureusement plus qu’elle n’attire. Comme 

« charité bien ordonnée commence par soi-même » l’association 

Toufflers Avenir s’engage uniquement sur la voie de l’intérêt 

général, le soutien, la bienveillance, la proximité. Nous l’avons 

démontré de maintes fois depuis sa création en 2021. Elle a dès le 

départ inscrit dans ses statuts sa nature apolitique. Notre seule 

ambition, c’est vous, nos commerces, nos associations, nos écoles, 

la sécurité… Notre rôle est aussi de vous informer et dernièrement, 

au sujet du projet pharaonique à 8 millions d’euros que vous 

rejetez en majorité. A ce propos, nous vous remercions pour vos 

nombreuses réponses à notre sondage.  

Notre prochaine permanence se tiendra au café Le Gallia le 

samedi 14 septembre entre 11h et 12h. On vous y attend !  

Mail : toufflersavenir@gmail.com / Téléphone : 0766083570 

Facebook « Toufflers Avenir » 

ENSEMBLE POUR AGIR 

Élus de la majorité municipale, si nous agissons, nous serons 

critiqués. Si nous n’agissons pas, nous serons critiqués. Alors 

agissons pour le bien de tous les Toufflersois et laissons les aigris 

jacasser ! L’opposition vote systématiquement CONTRE tous nos 

projets. Mais, que propose-t-elle en contre partie ? RIEN !!! Ou 

plutôt si, l’absentéisme aux réunions, aux animations et aux 

manifestations sportives et culturelles de la commune.  

L’opposition rue dans les brancards pour faire croire que la 

restructuration du complexe sportif va endetter la commune. C’est 

aussi ce qu’elle avançait pour le nouveau restaurant scolaire et 

pourtant la réalité l’a démentie. Mais ça, elle le passe sous silence. 

Il faut qu’elle se détrompe. Ce n’est ni en faisant peur aux 

habitants qu’elle obtiendra leur adhésion et encore moins en 

intimidant nos élus par le recours à la justice qu’elle entamera 

notre détermination. Élus de la majorité, nous sommes ENSEMBLE 

POUR AGIR. AGISSONS ! Les Toufflersois ont plébiscité notre 

programme. Menons-le à son terme. 

Ne gardez pas les idées pour vous, venez les partager avec nous ! 

Alain Gonce au 06 79 29 00 13 & Jérôme Larzul au 07 68 27 10 51 

Bonnes vacances à toutes et à tous. Nous nous retrouverons fin août 

avec de nombreuses animations pour bien débuter la rentrée scolaire. 

RÉUNION PUBLIQUE 

POLICE /POPULATION 

Une réunion publique police/population 

se déroulera le mercredi 18 septembre 

prochain à 19h00 au restaurant scolaire 

en présence de Monsieur HAROUNE 

Commissaire Général de la Police 

Nationale de Roubaix. 

Monsieur le Commissaire Général 

souhaite initier un échange entre la 

Police Nationale et les habitants sur la 

sécurité et la réalité des faits d’insécurité 

à Toufflers.      

SORTIE 

Le vendredi 6 septembre, les 

aînés auront l’occasion de se 

rendre au musée de la mine de 

Lewarde suivi d’un repas typique 

du Nord. 

ET AUSSI... 

Dimanche 15 septembre 

Journée du Patrimoine 

Samedi 21 septembre  

Repair café & Allumoirs 

Dimanche 22 septembre 

Déchèterie mobile 

Dimanche 29 septembre 

Salon des Artisans et Commerçants de 

Toufflers 

Dimanche 6 octobre 

Banquet des aînés 


